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Aos vinte e sete dias do mês de maio do ano de dois mil e oito, às quatorze horas e trinta 5 

minutos, reuniu-se na sala de reunião do CONSU, sob a presidência do Prof. Dr. Alexandre 6 

Christófaro Silva, o Conselho de Pesquisa e Pós-Graduação/UFVJM. Estiveram presentes os 7 

Profs. Drs. Gustavo Eustáquio Brito Alvim de Melo, Flávio Santos Damos, José Sebastião 8 

Cunha Fernandes, Aldrin Vieira Pires, Carlos Augusto Santos César, acadêmica Amélia Katiane 9 

de Almeida e a servidora Delair Moreira da Silva.  Foram justificadas as ausências dos Profs. 10 

Drs. Ana Cristina Lacerda, Cezar Luiz De Mari e Christiano Vieira Pires. Iniciando a reunião, e 11 

não havendo correspondências recebidas e expedidas, foram apresentados os assuntos constantes 12 

da ORDEM DO DIA: 1) Referendar os Editais 001 e 002 de 21/04/2008 – a secretária fez a 13 

leitura do Edital 001 de 21/04/2008 comunicando a abertura de inscrições para o Curso de 14 

Mestrado em Zootecnia e do Edital 002 de 21/04/2008 comunicando a abertura de inscrições 15 

para o Curso de Mestrado em Produção Vegetal, expondo que devido a exigüidade do tempo, os 16 

editais foram aprovados ad referendum do CPPG. Os Editais foram referendados pelos 17 

presentes.  2) Referendar as alterações no projeto do Curso de Especialização em Gestão 18 

Integrada: Meio Ambiente, Saúde e Segurança no Trabalho e o Edital nº 005 de 14/05/2008 19 

– a secretária fez a leitura do ofício s/nº datado de 14/05/2008 do subcoordenador do Curso de 20 

Especialização em Gestão Integrada: Meio Ambiente, Saúde e Segurança no Trabalho 21 

solicitando alteração nas datas de inscrição, seleção e início do curso, face o não preenchimento 22 

do número mínimo de vagas. Delair expõe ainda, que devido a exigüidade de tempo, as 23 

alterações foram aprovadas ad referendum do CPPG. As alterações foram referendadas pelos 24 

presentes. 3) Referendar o Edital 001/2008-BIC-Júnior – Iniciação Científica Júnior – o 25 

Presidente apresenta o Edital 001/2008-BIC-Júnior – Iniciação Científica Júnior e solicita ao 26 

Prof. Gustavo que faça uma exposição do mesmo. O Prof. Gustavo faz uma explanação do que 27 

rege o Edital e informa aos presentes que a cota de bolsas para este edital é de 16. Expõe ainda 28 

que este Edital foi aprovado ad referendum do CPPG devido a exigüidade de tempo. Diante do 29 

exposto, o Edital foi referendado  pelos presentes.  4) Referendar o Edital CNPq 002/2008 -   30 

O Presidente apresenta o Edital CNPq 001/2008 e solicita ao Prof. Gustavo que faça uma 31 

exposição do mesmo. O Prof. Gustavo faz uma explanação do que rege o Edital e informa aos 32 

presentes que a cota de bolsas para este edital é de 10 acrescida da cota da instituição que são 18, 33 

perfazendo um total de 28 bolsas. Fala ainda sobre os critérios que são os mesmos adotados em 34 

2007. Expõe ainda que este Edital foi aprovado ad referendum do CPPG devido a exigüidade de 35 

tempo. Diante do exposto, o Edital foi referendado pelos presentes.Na oportunidade o Prof. 36 

Gustavo fala da Jornada Científica que contou com a participação de consultores do CNPq, 37 

oriundos das instituições UFMG, UFLA e UFU, com a finalidade de avaliar os trabalhos. 38 

Informa ainda, que os consultores gostaram do nível dos trabalhos e pretendem sugerir ao CNPq 39 

o aumento da cota da UFVJM para mais 25 bolsas.  5) Mudança da coordenação do Mestrado 40 

em Produção Vegetal – a secretária fez a leitura do ofício 20080507/PPGPV do coordenador do 41 

Programa de Pós-Graduação em Produção Vegetal comunicando a transferência do cargo de 42 

coordenador do referido Programa para o subcoordenador Prof. Enilson de Barros Silva. Com a 43 

palavra o Prof. José Sebastião expõe os motivos que o levaram a transferir o cargo. Diante do 44 

exposto, todos os membros foram favoráveis à mudança. Antes de ser tratado o sexto assunto da 45 

pauta, o Prof. Alexandre sugere que este assunto seja discutido por último. Sugestão aceita pelos 46 

presentes. Quanto aos assuntos constantes da pauta: sétimo, oitavo, nono e décimo, o Prof. 47 

Alexandre sugere que estes assuntos sejam discutidos na próxima reunião para que todos os 48 

membros tenham tempo para ler e trazer sugestões. Sugestão aceita por unanimidade. 6) 49 
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Regulamento – Bolsas REUNI – o Prof. Alexandre fez uma explanação do assunto informando 1 

aos presentes que o Comitê Gestor das Bolsas REUNI, criado pela Portaria nº582 de 14/05/2008 2 

publicada no DOU de 15/05/2008 será composta pelo Pró-Reitor de Pesquisa e Pós-Graduação, 3 

Pró-Reitor de Graduação e Interlocutor. Na UFVJM o comitê Gestor é formado pelos Pró-4 

Reitores de Pós-Graduação e Graduação, pelo interlocutor Prof. Fernando Afonso, pelo assessor 5 

de assuntos estratégicos – Prof. Gilciano e pela Assessora de Ensino, Pesquisa e Extensão – 6 

servidora Leila. Expõe ainda que foram recebidas 8 bolsas para os programas de mestrado sendo 7 

distribuídas 6 bolsas para o programa de mestrado em Produção Vegetal e 02 bolsas para o 8 

programa de mestrado em Zootecnia, de acordo com o número de alunos em cada curso. Diante 9 

do exposto fez a leitura das normas elaboradas pelo Comitê Gestor de Bolsas REUNI/UFVJM 10 

que foram aprovadas por unanimidade. 7) Distribuição dos recursos de custeio e capital da 11 

PRPPG – o Prof. Alexandre expõe que diante das demandas apresentadas, juntamente com os 12 

Profs. Gustavo e José Sebastião, fizeram um levantamento e distribuíram o recurso da PRPPG – 13 

custeio e capital conforme planilha, sendo: valor dos recursos de capital R$150.569,00 foram 14 

distribuídos 60% para os programas existentes e 40% para os programas emergentes e do valor 15 

dos recursos de custeio: 15% são para a PRPPG e 85% distribuídos entre os programas existentes 16 

e emergentes. Analisando a planilha o Prof. Aldrin sugere que os laboratórios LIPEMVALE e 17 

LABVALE não sejam contemplados em separado dos programas existentes. Após várias 18 

explanações o Presidente coloca em votação a sugestão da Pró-Reitoria que é manter os 19 

laboratórios sendo 1 voto a favor, cinco votos contra e uma abstenção. Sendo aprovada a 20 

sugestão do Prof. Aldrin que é a retirada da planilha de recursos da PRPPG o valor destinado aos 21 

laboratórios. Diante da aprovação desta sugestão o Prof. Alexandre irá refazer a planilha 22 

distribuindo os recursos para os programas existentes na proporção de 30% para cada. O Prof. 23 

Aldrin sugere priorizar os programas que enviaram propostas dentro dos grupos emergentes, 24 

sendo que dos 40% ser destinado um valor maior para estes programas. O Prof. Alexandre expõe 25 

que será refeita a planilha e que os 40% destinados aos 04 programas emergentes, será 26 

distribuído igualitariamente. Todos concordaram. Em OUTROS ASSUNTOS: 1) Calendário 27 

de reuniões – O Prof. Alexandre fala da dificuldade em conseguir conciliar os horários de todos 28 

os membros para marcar a reunião e que no Regulamento da PRPPG as reuniões do Conselho 29 

serão uma vez por mês. Após várias explanações, ficou decidido que a próxima reunião será no 30 

dia 17/06/2008 às 14 horas, prevalecendo para o mês de agosto que a reunião será na terça-feira 31 

da terceira semana do mês às 14 horas, quando será definido o novo calendário de reuniões para 32 

o segundo semestre. Nada mais havendo a ser tratado o Sr. Presidente declara encerrada a 33 

reunião, agradecendo a presença de todos. Eu, Delair Moreira da Silva, Secretária 34 

Executiva/CPPG/UFVJM, lavrei a presente ata que, se aprovada, será assinada por todos os 35 

membros presentes. Diamantina, 27 de maio de 2008.-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x- 36 
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